

# Sitzung 2019-12-18

Protokoll		
Post		
Fachschaftssitzung		
Datum	• Teilnahmebestätigungen für die KIF	18.12.2019
	◦ Liegen absichtlich da, damit die Menschen sie bekommen.	
Zeit	• Postkarte von der HDA für Feedback	18:00 - 19:47
	• Zwei blanke, leere Briefumschläge	
Protokollant*in	Frederik d.V., Dennis, Fabian	
E-Mails		
Reduzierung	Frederik B.	
Anwesenheit	• Update zu den Unisextoiletten	Heiko (bis 18:27), Jannis (bis 19:08), Claas (bis 18:27), Frederik B., Dennis, John, Frederik d.V., Daniel, Tobi, Kevin, Steffi, Fabian D., Magnus (bis 19:12), Jenny, Tristan, Sascha (ab 18:20:50), Ida(ab 18:34)
	Zwei Toiletten jeweils in E0 und C3 werden zu Unisextoiletten	
Mitteilungen		
Anwesenheit online	Jonas H. (bis 18:32)	

- Wir haben eine neue Vizepräsidentin (für die nächsten 6 Jahre) gewählt

## Termine

- 19.12.2019 FSK
- 19.12.2019 FSK 18:30, L506/26+32
- 19.12.2019 FBR
- 13.01.2020 Vorlesungsbeginn
- 16.01.2020 FIM, B002
- 23.01.2020 LuSt
- 28.01.2020 - 30.01.2020 Hobit

## Rückblick

## Unterausschüsse & Gremien

---

# Aufgaben

---

## TOPs

### KIF Resos (Jannis)

- Es wird erklärt, was die KIF ist ( [https://wiki.kif.rocks/wiki/Was\\_ist\\_die\\_KIF](https://wiki.kif.rocks/wiki/Was_ist_die_KIF) ).
- Für alle Resos, siehe <https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen>
- Übersicht:
  - Awarenessförderung an Hochschulen,  
[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Awarenessf%C3%B6rderung\\_an\\_Hochschulen](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Awarenessf%C3%B6rderung_an_Hochschulen)
  - Charta Digitale Bildung,  
[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Charta\\_Digitale\\_Bildung](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Charta_Digitale_Bildung)
  - Datenschutz bei Blockchains,  
[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Datenschutz\\_bei\\_Blockchains](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Datenschutz_bei_Blockchains)
  - Nachhaltige Mensen,  
[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Nachhaltige\\_Mensen](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Nachhaltige_Mensen)
  - Regelungen zur Prüfungsunfähigkeit,  
[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Regelungen\\_zur\\_Pr%C3%BCfungsunf%C3%A4higkeit](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Regelungen_zur_Pr%C3%BCfungsunf%C3%A4higkeit)
  - Veganer Angebot in Mensen,  
[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Veganer\\_Angebot\\_an\\_Mensen](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Veganer_Angebot_an_Mensen)
  - Zusammenarbeit mit dem fzs,  
[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Zusammenarbeit\\_mit\\_dem\\_freien\\_zusammenschluss\\_von\\_student\\*innenschaften\\_\(fzs\)](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF475:Resolutionen/Zusammenarbeit_mit_dem_freien_zusammenschluss_von_student*innenschaften_(fzs)) <-- das Pad bekommt den Link nicht hin...

### KIF Berichte (Kiffels)

- wird auf nächstes Jahr vertagt

### Prüfung ortsveränderlicher E-Betriebsmittel (Heiko)

- Wir sollen eine Tabelle aller Geräte mit Inventarnummer und Beschreibung im FS-Raum erstellen
- Es wird eine Person gesucht, die die Aufgabe übernimmt
  - Daniel meldet sich freiwillig.

### Ofahrt (Claas)

- Wir bereiten uns auf die Ofahrt SoSe 2020 vor, in der Vergangenheit fand die Ofahrt im WiSe statt.
- Der Turnus wurde aufgrund von Bauarbeiten verlängert.
- Eine Jugendherberge fordert eine frühzeitige Buchung.
- Wenn wir den Turnus ins WiSe 2020 zurück legen wollen, müssen/sollten wir jetzt (TM) eine Leitung bestimmen...
- Bisher gibt es keine Erfahrungswerte aus einer Ofahrt im SoSe.
- Diskussion:
  - Vorsorglich ins WiSe verlegen und gucken, wie es läuft.
  - Tobis objektiver Meinung nach haben wir im Winter genug Stress, weshalb es im Sommer entspannter ist.
    - Wenn Ophase/Ofahrt-Leitung disjunkt sind, so geht es vom Stress her.
  - Für die meisten Erstis ist es vermutlich angenehmer, es im WiSe zu haben, da es noch schön am Studienanfang ist.
  - Probleme bei der Finanzierung, falls sie jetzt ins WiSe zurückverlegt werden sollte
- Vorschlag: 2020 im Sommer, dann mit neuen Erfahrungen weiter schauen

Meinungsbild		
<i>Wer ist dafür, dass wir eine OFahrt für das SoSe 2021 planen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	1	5

## Hobit (Claas)

- Anne braucht Menschen :D
  - Sascha und Frederik B. haben Interesse
- Siehe Protokoll letzte Woche
- Anne fragt nach Ideen, wie man noch Freiwillige finden kann, diese Ideen bitte an Anne senden.
  - Idee: Auf dem Info-Discord fragen.

## Sommerphasenleitung (Dennis)

- Frederik B. hat sich als Leitung gemeldet und sucht noch weitere Leitungsmenschen
- Am besten Personen, die noch im Bachelor studieren
- Jenny hat Interesse

Beschluss
<i>Sollen Jenny, Frederik d.V., Frederik B. als Leitung der Sommerphase 2020 eingesetzt werden?</i>

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	4

- Damit leiten Jenny, Frederik d.V. und Frederik B. die Sommerphase 2020

## Sonstiges

- Das FIM hat sich getroffen
  - Informationen zwischen den OPhasenleitungen sollen ausgetauscht

Revision #2

Created 18 December 2019 18:55:15 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by drosskopf